



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12224

07/05/2020

27383

AUTOR/A: GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); ÁLVAREZ FANJUL, Beatriz (GP); MERINO MARTÍNEZ, Javier (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que, ante la circunstancia sobrevenida a causa del COVID-19, la UEFA (en inglés, Union of European Football Associations) decidió el pasado 17 de marzo aplazar un año el Campeonato Europeo de Fútbol (UEFA EURO 2020), en el que Bilbao (Vizcaya) era una de sus 12 sedes.

El Gobierno, consciente de su responsabilidad, ha ratificado las garantías solicitadas en su momento en el Reglamento de presentación de candidaturas elaborado por la UEFA, para la celebración en dicho municipio de partidos de fútbol del Campeonato Europeo de Fútbol de la UEFA 2018-20 (UEFA EURO 2020) en su eventual celebración en el año 2021, tal y como constaban en el Acuerdo de Consejo de Ministros del pasado 23 de mayo.

Madrid, 27 de julio de 2020